

La Politècnica rinde homenaje a los docentes magistrales - Levante - 20/05/2021

La Politècnica rinde homenaje a los docentes magistrales

► Una veintena de profesores reciben un reconocimiento gracias a la «nominación» de exalumnos

R.C.V. VALÈNCIA

■ Veinte profesores y profesoras de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos han recibido un reconocimiento público en la Universitat Politècnica de València (UPV), después de haber sido «nominados» por el alumnado de 1º de grado de la universidad, en una nueva convocatoria de «Magistrales».

Se trata de una iniciativa que la Politècnica puso en marcha en 2018 para reconocer la labor «tan crucial» que realiza el profesora-

do a la hora de motivar al alumnado para que siga con sus estudios postobligatorios.

En esta edición, celebrada ayer, la UPV ha reconocido 20 docentes, en una ceremonia reducida debido a la covid-19. La UPV explica que se trata de 10 mujeres y 10 hombres, procedentes de trece centros públicos y siete concertados y de poblaciones tan distintas como València o Catadau.

Nueve de los y las docentes lo son de Matemáticas, cinco de Física, dos de Informática, dos más de Fundamentos del Arte, una de Dibujo Técnico y otra profesora de Marketing Turístico, áreas todas fundamentales en estudios que se imparten en la Politècnica. Además, es destacable que siete de los



Algunos de las y los profesores que fueron reconocidos en la UPV, junto al rector, en el centro.

LEVANTE-EMV

docentes han repetido «nominación»: Rosa Bens ha sido seleccionada en tres de las cuatro ediciones de Magistrales y van por el segundo reconocimiento José Luis Carrillo, Laura Casades, Juan Díaz, Marina Garrido, María Isabel Pierra y José Sabater.

La voluntad de ayudar, de desarrollar las capacidades del alumnado, la pasión por el conocimiento y por transmitirlo de forma comprensible y amena son las cualidades que más han resaltado los estudiantes—ahora universitarios—de estos profesores. «Me ha inspirado

para seguir adelante e intentar superar cualquier obstáculo que se me oponga y a aprender que fallar no es malo. Es una profesora única, merecedora de ser, en mi opinión, la mejor profesora de España», apunta uno de los mensajes que ha recibido la UPV del alumnado.